



# 学校だより

**【学校教育目標】**  
 将来への夢を持ち、夢の実現  
 に向かって、たくましく生きる  
 山田っ子の育成

**【校訓】**  
 やさしく かしく たくましく

**【創立149年】**

## 2学期始まって1カ月!

# 実り多い2学期に

2学期が始まって、1カ月が過ぎようとしています。

2学期は、1年間で1番長い学期になります。学習活動を充実させるだけでなく、学年行事や校外学習などの行事も数多く予定しております。この2学期が実り多きものとなりますよう、教職員一同、力をあわせて取り組んでまいりますので、保護者の皆様におかれましては2学期もご理解ご協力を賜りますようお願い申し上げます。

### PTA親子球技大会

9月3日は4年ぶりにPTA親子球技大会が開催されました。子どもも保護者の方も笑顔で楽しんでいる姿が印象的でした。計画から準備、当日の運営など体育委員会の保護者の方が中心となって進めていただきました。ありがとうございました。



### 5年生集団宿泊教室

9月7日～8日は5年生の集団宿泊教室が行われました。水俣病をはじめとした環境学習やあしぎた青少年の家での体験活動を行いました。

1日目の水俣病資料館では、水俣病について正しく理解し、差別を許さない心情と態度を身につけるために、水俣病について語り部の方からお話を伺いました。



1日目の午後からは、環境センターでのSDGsに関する学習をしました。持続可能な社会の実現のために、自分にできることを考えました。



2日目の午前中は、みんな協力してペーロンを進めるマリン活動をしました。はじめは思うように動かせなかったペーロンでしたが、みんなで声を出し、動きを合わせて漕いだことで、どんどん進むようになりました。この活動を通して、最後まで頑張ることや力を合わせる大切さを学びました。



最後の活動は、ローラリージュをしました。みんな楽しく活動できました。



水俣病に関する学習やあしぎた青少年の家での集団生活や体験活動を通して、多くのことを学ぶことができました。

子どもたちには、これからの生活に生かしてほしいです。

### 秋の全国交通安全運動

「秋の全国交通安全運動」が9月21日（木）から30日（土）までの10日間実施され、特に期間中の9月30日（土）は「交通事故死ゼロを目指す日」となっています。重点項目は以下のとおりです。

- ①子どもと高齢者を始めとする歩行者の安全の確保
  - ②夕暮れ時と夜間の交通事故防止及び飲酒運転等の根絶
  - ③自転車等のヘルメット着用と交通ルール遵守の徹底
- また、例年、日の入り時間が急激に早まる秋口以降は、夕暮れ時や夜間に重大交通事故が多発しているといわれます。保護者の皆様も十分お気を付けください。

### 3校合同研修会

9月13日は山江村の3校合同研修会が行われ、本校2年生の音楽科の授業が公開されました。

子どもたちは、とても楽しそうに、担任の秋山先生と一緒に楽しくリズムづくりに頑張っていました。



7月にALTのケイト先生とお別れをしましたが、8月から新しいALTとして、シンガポールよりジェニファー先生が来られました。

週に2日間山田小に来ていただき、子どもたちの英語力向上のために頑張ってくださいありがとうございます。



ジェニファー先生  
よろしくお祈いします

## 主な10月の行事予定

- 6日（金） 全校集会、3年生やまえ堂
  - 10日（火） 目の健康月間（～27日）
  - 14日（土） PTA美化作業（7時～）
  - 18日（水） 一斉下校
  - 19日（木） 山江村小中学校研究発表会
  - 20日（金） 1年生動物ふれあい体験
  - 25日（水） 3年生社会科見学
  - 30日（月）～31日（火） 6年生修学旅行
- 行事等は変更される場合がありますので、ご了承ください。